



LIMITED EDITION



SPORTLICHES AUTOFAHREN MIT GENUSS

Chopard

THE ARTISAN OF EMOTIONS – SINCE 1860

BESTELLFORMULAR / ORDER FORM

CHOPARD

SÜDSTEIERMARK-CLASSIC 20 YEARS ANNIVERSARY EDITION

Zur Feier des 20-jährigen Jubiläums der Südsteiermark-Classic fertigt Chopard eine wunderschöne, auf 20 Stück limitierte, Classic Racing Uhr, die «Südsteiermark-Classic 20 Years Anniversary Edition». Das dunkelblaue Zifferblatt mit Rundschliff besticht neben dem Logo der Südsteiermark-Classic, welches sich vor dem Datumsfenster befindet, auch mit einer Tankanzeige (Empty-Full). Diese zeigt die 60 Stunden Gangreserve der Uhr und informiert dadurch über den Kraftvorrat der Feder. Passend zum Zifferblatt präsentiert sich das Modell mit einem Kalbslederarmband, dessen Innenseite aus Kautschuk das berühmte Profil eines Dunlop-Rennreifens aus den 60er Jahren aufweist. Die Uhr mit 43 mm Gehäuse aus Edelstahl besitzt ein COSC-zertifiziertes, automatisches Chopard Uhrwerk.

Noch mehr Einblick bietet der offene Sichtboden der Chopard «Südsteiermark-Classic 20 Years Anniversary Edition». Um diesem einzigartigen Modell noch eine persönliche Note zu verleihen, kann seitlich am Gehäuse, an der 9 Uhr Position, die eigene Startnummer eingraviert werden.



As a homage to the 20th anniversary of Südsteiermark-Classic, Chopard unveils a beautiful, 20-piece limited racing watch, the «Südsteiermark-Classic 20 Years Anniversary Edition».

The satin-brushed rich blue dial fascinates not only with the famous logo of Südsteiermark-Classic next to the date window, but also with a fuel gauge (empty-full). It displays the 60 hours power reserve indicator of the watch and gives information about the driving force of the springhouses. To complete this quintessential driver's watch, it is fitted with a perforated blue-coloured calfskin strap, with a rubber lining based on the pattern of a 1960s Dunlop racing tyre.

The model, with 43 mm case, out of stainless steel features a Chronometer-certified, self-winding Chopard movement. The Chopard «Südsteiermark-Classic 20 Years Anniversary Edition» is equipped with an exhibition case back.

To add a personal touch to this unique model, the starting number can be engraved on the case of the watch, at the 9 o'clock position.

Bestellformular

Bitte senden Sie dieses Formular an Chopard Wien.
Sie erhalten eine Empfangsbestätigung.

Edelstahl, limitierte Auflage: 20 Stück
Sonderpreis für Teilnehmer: € 5.600,-
Listenpreis zur Information: ~~€ 6.900,-~~

Vor- und Zuname / First name and surname:

Strasse / Address:

PLZ und Ort / Zip-Code and City:

e-mail Adresse / E-mail:

Land / Country:

Telefonnummer / Telephone:

Ich wünsche die Gravur meiner Startnummer auf dem Stahlgehäuse

I wish my starting number to be engraved on the steel case

Nach Auftragsbestätigung ist eine Anzahlung von mindestens € 1.000,- auf unser Konto bei der ERSTE BANK AG, IBAN AT92 20111 82159002000, BIC GIBAATWWXXX, Verwendungszweck SSC 20 Years Anniversary Uhr zu tätigen. Der verbleibende Restbetrag vor Übergabe der Uhr, kann bar oder durch Überweisung per Kreditkarte (VISA, Mastercard) beglichen werden. Es kann auch der Gesamtbetrag als Vorauszahlung geleistet werden. Eigentumsvorbehalt. Bei Nichterfüllung des Vertrages verfällt die geleistete Anzahlung. Es gelten die AGB der Chopard Uhrenhandels GmbH.

After receipt of the order confirmation the advance payment of at least € 1.000,- to our bank account: ERSTE BANK AG, IBAN AT92 20111 82159002000, BIC GIBAATWWXXX, purpose: SSC 20 Years Anniversary watch. Please pay the remaining amount when you receive the watch. Payment method: cash or credit card (VISA, Mastercard). It is also possible to pay the whole sum in advance. Reservation of proprietary rights. In the case that the watch will not be fully paid, the deposit will not be refunded. Subject to terms and conditions of Chopard Uhrenhandels GmbH, Wien.

Bestellungen nach Reihenfolge des Einlangens.
Chopard behält sich das Recht vor, Bestellungen abzulehnen.

Orders according to the order of the arrivals.
Chopard reserves itself the right to decline orders.

Gelesen und bestätigt (Name in Blockbuchstaben)

Read and approved (print name)

Datum, Unterschrift

Date, signature

Bitte senden Sie das Formular an / Please send the form to: Chopard Uhrenhandels GmbH, z. H. Frau Carla Laganda, Kohlmarkt 16 / Mezzanin, A-1010 Wien, T: +43 1 533 71 97 - 33, F: +43 1 533 71 97 - 14, carla.laganda@chopard.at